



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PROBLEMA DE PESO. Milwaukee, julio 18 (AP). Tres empleados del Parque Zoológico de esta ciudad, experimentan problemas para subir uno de los 3 elefantes del lugar, en la plataforma de un camión, para ser transportado de regreso al lugar donde permanece con los otros elefantes.

F.A. de República Bolivia afirma peligro a lucha

La Paz, julio 18 (UPI). El peligro de enfrentamientos armados con la población fue admitido esta noche por un comunicado del Alto Mando Militar, ante la actitud subversiva que habría asumido el coronel José Faustino Rico Toro, en su pretensión de suceder al presidente Celso Torrelío, a raíz de la renuncia verbal formulada por Torrelío.

En horas precedentes, tanto la Central Obrera Boliviana, COB, como otras

organizaciones sindicales, informaron que estaban en "estado de emergencia" y claramente expresaron su oposición a un posible golpe militar, indicando que sería un "movimiento regresivo para truncar el proceso democrático".

Esas organizaciones y varios sectores políticos, entre ellos los dos principales, expresaron que apoyaban la decisión del gobierno de Torrelío de convocar

Pasa a la página 37

George Shultz estudia problema Medio Oriente

Washington, julio 18 (UPI). El secretario de Estado norteamericano George Shultz se entrevistó con el ex secretario de Estado, Henry Kissinger y otros expertos para discutir la situación del Medio Oriente, informó un vocero del gobierno estadounidense.

Shultz habló ayer con el embajador israelí Moshe Arens y posteriormente lo hizo con el embajador egipcio Ashraf Ghorbal. Dedicó todo el día a los problemas

en el Medio Oriente, dijo el vocero.

Antes del almuerzo el Secretario de Estado se reunió con un grupo de expertos, entre ellos Kissinger, el ex embajador Larry Silberman y un ex ejecutivo de E. I. Dupont, Irving Shapiro, quien viajó con Shultz al Medio Oriente y otras importantes autoridades.

En su edición de hoy el "New York Times" señala

Pasa a la página 31

Rusia arresta miembros movimiento antinuclear

Moscú, julio 18 (AP). Las autoridades encarcelaron a dos miembros del único movimiento antinuclear de Moscú, aparentemente en un esfuerzo por impedir su contacto con unos 300 escandinavos pacifistas, dijo hoy otro miembro del grupo.

Los escandinavos, que participan en la "marcha de la paz-82", realizaron esta mañana un desfile antinuclear en la ciudad septentrional de Leningrado, según un corresponsal oc-

cidental que lo presenció. Varios grupos de soviéticos arrojaron flores e hicieron ondear banderas con la leyenda "marcha de la paz", a lo largo de la ruta de cinco kilómetros que siguieron los manifestantes hasta un parque del centro de Leningrado.

Más de 1.000 soviéticos llegaron al parque en autobuses y se unieron a la reunión, agregó el corresponsal. Algunos soviéticos portaban carteles de pro-

Pasa a la página 11

Asilo temporal le ofrece Israel a miembros OLP

Tel Aviv, julio 18 (AP). Hablando durante una concentración multitudinaria, el ministro de Defensa Ariel Sharon ofreció hoy asilo temporal en Israel a los guerrilleros palestinos atrapados en Beirut, hasta que otro país los acepte.

Sharon dijo ante una multitud reunida para expresar su apoyo a la invasión de el Líbano, que hacía la oferta porque ningún país árabe está dispuesto a recibir a los guerrilleros actualmente rodeados por las tropas israelíes en Beirut occidental.

Papa ora por víctimas de presentes guerras

Castelgandolfo, Italia, 18 julio (AP). El Papa Juan Pablo II pidió hoy que se dijeran oraciones por las personas que sufren debido a la guerra entre Irán e Irak y por el conflicto en el Líbano.

"Recordemos el sufrimiento de la población de Beirut sitiada desde hace varias semanas, sometida a bombardeos frecuentes y privada de necesidades", dijo el Papa en su primera alocución dominical desde que se trasladó a su residencia de verano, 30 kilómetros al sur de Roma. "No podemos olvidar en nuestras oraciones a aquellos que sufren, nuestros hermanos afectados por la calamidad de la enfermedad y por encima de todo por los horrores de

la guerra", dijo el Pontífice a una multitud de 6.500 peregrinos y turistas.

"Pensemos en las numerosas víctimas del conflicto entre Irán e Irak iniciado de nuevo en los últimos días", añadió.

"Oremos al señor por la intercesión de María para aliviar tantos dolores y para consolar a los que viven angustiados y en peligro", dijo el Santo Padre.

El Papa saludó a la multitud en siete idiomas — inglés, francés, alemán, italiano, polaco, portugués y español— y le deseó "un buen domingo y un buen feriado".

"Saludo y abrazo a todos mis compatriotas en Polonia y fuera del país", dijo el Papa en polaco, y luego

Pasa a la página 23

Sin embargo, aclaró que la oferta sólo comprenderá a aquellos guerrilleros "cuyas manos no estén ensangrentadas por acciones terroristas", y a quienes declaren que han abandonado la Organización para la Liberación de Palestina (OLP).

"No les pasará absolutamente nada y no perderán un cabello. Recibirán asilo hasta que se encuentre una solución permanente en cualquier lugar", agregó.

La condición de "manos no ensangrentadas" parece descalificar a todos los líderes de la OLP, dado que Israel responsabiliza personalmente a Yasser Arafat y a los demás jefes guerrilleros de todos los ataques terroristas cometidos en su contra en los últimos quince años.

Begin no esperará un mes

El primer ministro Menahem Begin dijo en la misma

Pasa a la página 23



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RESTAURAN BARCO. Londres, julio 18 (AP). En la cubierta del transatlántico de lujo, "Queen Elizabeth II" se observan los trabajos de restauración que le están efectuando, después de haber sido usado como transporte de tropas, durante la guerra de las Malvinas. La piscina que se ve vacía, estuvo cubierta para que descendieran helicópteros.

Fuertes cañoneos mutuos entre israelíes y OLP

Beirut, julio 18 (AP). Las fuerzas israelíes y las guerrillas palestinas se cañonearon mutuamente hoy en los alrededores del paralizado aeropuerto internacional, mientras la Organización de Liberación Palestina (OLP), rechazaba una oferta israelí de asilo temporario en el estado judío.

Permanecían estancados los esfuerzos diplomáticos destinados a hallar un país de exilio para los aproximadamente 8.000 guerrilleros cercados por unos 35.000 soldados israelíes, con 300 tanques, y un bloqueo naval en la mitad musulmana de la capital.

Las radios dijeron que el gobierno del presidente norteamericano Ronald Reagan, trataría de salir del estancamiento en las conversaciones programadas para el

martes en Washington con los ministros de Relaciones Exteriores de Arabia Saudita y Siria.

Agregarón que el gobierno libanés esperaba que Reagan tratara de persuadir a Siria, aliada de los soviéticos, de que aceptara temporariamente a los guerrilleros evacuados, a pesar de la insistencia pública de Siria en que los combatientes deberían permanecer en su reducto del oeste de Beirut.

Se reúnen en Washington

El ministro sirio de Relaciones Exteriores, Abdul Halim Khaddam, viajó hoy desde Damasco para encontrar-

Pasa a la página 31

6 muertes causan lluvias en Japón

Tokio, julio 18 (UPI). Los trabajadores de rescate al sur del Japón excavaron entre el lodo y despojos de cuatro casas destruidas por las lluvias, para rescatar los cadáveres de seis personas que murieron por las más fuertes lluvias en Japón en más de medio siglo, informaron autoridades.

Un monzón de verano que azotó el área de Hiroshima durante casi 24 horas ininterrumpidas el viernes, ocasionó avalanchas e inundaciones que se llevaron a su paso, caminos y represas de ríos.

Cerca de 23 centímetros de lluvia se registraron en Hiroshima a causa de las lluvias en un período de 24 horas.

Las autoridades del servicio meteorológico dije-

Pasa a la página 37



MARCHA POR LA PAZ. Helsinki, julio 18 (AP). Centenares de mujeres parten en este tren hoy, en un viaje que ingresará a la Unión Soviética, en protesta por el empleo

de las armas nucleares. Esta demostración pacífica es la primera que permite Rusia, desde otro país, y se afirma que recibirá una bienvenida oficial.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA